



Por motivo de la pandemia por COVID-19 que hasta el momento ha dejado más de 70,000 defunciones, es la primera ocasión que en nuestro país no habrá celebraciones de conmemoración del inicio de nuestra Independencia.

Este 15 de septiembre, en Acatlán, se realizará la ceremonia del Grito de Independencia desde el Palacio Municipal y será transmitida a través de las redes sociales (La cual se llevará a cabo sin público presencial).

Te invitamos para que, en punto de las once de la noche, al sonar de las campanas, desde tu hogar te unas a la celebración y grites con nosotros “VIVA MEXICO”, “VIVA ACATLÁN”

¡¡¡ QUE ESTA PANDEMIA SEPA QUE ESTAMOS CONFINADOS, NO CAUTIVOS, PORQUE SOMOS LIBRES, POR QUE SOMOS UNIDOS Y NOS CUIDAMOS ENTRE TODOS !!!

¡¡¡POR QUE SOMOS MEXICO!!!



Gobierno de Acatlán 2018-2021

15 de septiembre de 2020 ·

...

Este 15 de septiembre, en Acatlán, se realizará la ceremonia del Grito de Independencia desde el Palacio Municipal y será transmitida a través de las redes sociales (La cual se llevará a cabo sin público presencial). Te invitamos para que, en punto de las once de la noche, al sonar de las campanas, desde tu hogar te unas a la celebración y grites con nosotros...

“VIVA MEXICO”, “VIVA ACATLÁN”.

151

3 82

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes ▾



Mina Elzbth Ryz

*porque somos Unidos



Escribe un comentario...

